

Hemmnisse zu unterstützen. Zum Beispiel war für uns die Einführung größerer Stahlblöcke zur Steigerung der Arbeitsproduktivität zum vordringlichsten Problem geworden. Eine Reihe staatlicher Leiter und Fachleute zweifelte jedoch an der Realität der Aufgabenstellung. Im Ergebnis wurden selbst die größten Zweifler überzeugt, für die Mitarbeit gewonnen und das Blockformat von 4 Tonnen auf 5 Tonnen vergrößert. Wir haben jetzt die Aufgabe gestellt, den 6-Tonnen-Block einzuführen.

Mit der vorfristigen Herstellung von plast- und glasausgekleideten sowie nahtlosen Blasversatzstahlrohren, die unserer Volkswirtschaft einen hohen ökonomischen Nutzen bringen, schaffen die Werktätigen von Riesa zu Ehren des VII. Parteitages neue Voraussetzungen für die Erreichung des technisch-wissenschaftlichen Höchststandes und niedrigster Kosten in der Erdölindustrie, der weiterverarbeitenden Industrie und der Nahrungsmittelwirtschaft.

Mit Hilfe exakter Pläne der Neuerer auf der Grundlage der Rationalisierungskonzeption gelang es uns, mehr als 35 Prozent der Belegschaft seit dem VI. Parteitag in die Neuererbewegung einzubeziehen. Durch ihre klugen Gedanken wurde unserer Volkswirtschaft ein Nutzen von 45,7 Millionen MDN gebracht, und die Selbstkosten wurden um 16,5 Millionen MDN gesenkt.

Im Zeitraum zwischen dem VI. und dem VII. Parteitag konzentrierten wir die Kraft der Partei auf eine der größten Investitionen der Schwarzmetallurgie, das Rohrwerk III in Zeithain. Am 1. September 1965 konnte die Stiefelstraße im Rohwerk III in Betrieb genommen werden.

Trotz dieser auf der Grundlage des Planes erreichten guten Ergebnisse gibt es im Werk Probleme und Rückständigkeit. So stimmt zum Beispiel das Sortiment im Rohrwerk III nicht im vollen Maße mit dem Bedarf unserer Volkswirtschaft überein.

Es kann nur ein Teil der Importe abgelöst werden, und die Fondsrentabilität unseres Gesamtwerkes wird durch die Inbetriebnahme des Rohrwerks III beeinträchtigt. Damit finden wir uns als Parteiorganisation nicht ab. Wir haben die Aufgabe gestellt, daß die staatlichen Leiter solche Rationalisierungsmaßnahmen ausarbeiten, die den Bedarf sichern und eine hohe Rentabilität gewährleisten.

Wir sehen unsere Aufgabe auch darin, unsere Leiter so zu erziehen, daß sie die Einheit von Politik und Ökonomie in ihrer täglichen Arbeit durchsetzen und dem neuen Verhältnis der Menschen untereinander, von dem